

Communiqué de presse

Socfin confie à Proforest une évaluation indépendante de la mise en œuvre de ses plans d'action en matière de durabilité

Fribourg, le 16 janvier 2026

Le Groupe Socfin, acteur agro-industriel international spécialisé dans l'agriculture tropicale, annonce le lancement d'une évaluation indépendante de la mise en œuvre de ses plans d'action issus des « Deep Dives » réalisées entre 2023 et 2024 sur plusieurs de ses sites opérationnels.

Cette évaluation a été confiée à Proforest, organisation internationale reconnue pour son expertise technique en matière de production agricole responsable, de gestion des risques environnementaux et sociaux et d'accompagnement de chaînes d'approvisionnement durables.

Une étape clé dans le renforcement de la stratégie de durabilité du Groupe

Cette mission portera sur 11 sites opérationnels du Groupe, répartis en Afrique de l'Ouest, en Afrique centrale et en Asie du Sud-Est. Elle vise à :

- évaluer de manière indépendante le niveau de mise en œuvre des plans d'action,
- apprécier l'efficacité des mesures déployées,
- identifier les progrès réalisés, les écarts résiduels et les priorités d'amélioration,
- contribuer à l'actualisation de la Politique de gestion responsable (PGR) du Groupe.

Les travaux comprendront des analyses documentaires, des visites de terrain, des entretiens avec les équipes, les travailleurs et les parties prenantes locales, ainsi qu'une évaluation des pratiques au regard des engagements internes de Socfin et des standards internationaux pertinents.

« Cette évaluation indépendante constitue une étape structurante dans notre trajectoire de durabilité. Elle s'inscrit dans une logique de rigueur, de transparence et d'amélioration continue. L'objectif est d'évaluer concrètement l'efficacité des actions mises en œuvre sur le terrain et de disposer d'une base factuelle solide pour guider la prochaine phase de notre stratégie RSE », déclare Céline Schmitz, Head of Sustainability du Groupe Socfin.

« Socfin est engagé de longue date dans une démarche de progrès en matière environnementale, sociale et de gouvernance. Confier cette évaluation à un acteur indépendant reconnu comme Proforest reflète notre volonté d'aborder ces enjeux avec exigence, pragmatisme et responsabilité, au plus près des réalités opérationnelles », souligne Régis Helsmoortel, Directeur général du Groupe Socfin.

Une démarche orientée vers l'impact et le long terme

Les conclusions de cette évaluation permettront d'alimenter les décisions stratégiques du Groupe, de renforcer ses dispositifs internes et de consolider le dialogue avec ses parties prenantes, dans un contexte d'exigences accrues en matière de durabilité et de devoir de vigilance.

À propos de Socfin

Socfin est un groupe agro-industriel international actif dans l'agriculture tropicale, dont les activités portent principalement sur la production de caoutchouc naturel et d'huile de palme. Présent dans plusieurs pays d'Afrique et d'Asie, le Groupe s'appuie sur une expérience de long terme dans le développement agricole. Son approche repose sur le renforcement progressif des pratiques environnementales et sociales, le dialogue avec les parties prenantes et une logique d'amélioration continue, en cohérence avec des standards internationalement reconnus.

Contact : media@socfin.com